

Schwangere Lehrerin und Schweinegrippe - wie verhaltet ihr euch?

Beitrag von „~^v^~“ vom 21. November 2009 20:16

Zitat

Original von maximator

Mir scheint, man muss - und sei es ein bisschen Hysterie 😊 - einem Arzt Recht geben, der ein pauschales BV bis zur 12. Woche erteilt. Die Lage ist einfach zu unübersichtlich, als dass man ein Risiko eingeht...

Grüße, maxi

Naja, vor allem wäre es ja MEIN Risiko, das ich genötigt würde einzugehen - und DA finde ich alles, was bisher von KuMi und RP kam eher extrem schwach. Wenn cih nämlich krank würde und dem Kind etwas passierte (also - alle von uns!) bin ich ganz sicher, dass NIEMAND verantwortlich wäre. In diesem Sinne: ich übernehme nur Verantwortung, wenn ich das BV nicht zu verhindern versuche 😊